



Communiqué de presse

"Allez Mayotte !" Le CROS lance sa campagne de soutien pour les Jeux des Îles de l'Océan Indien 2023

Cavani, 27 juillet 2023

Le Comité Régional Olympique et Sportif de Mayotte (CROS) est ravi d'annoncer le lancement de sa campagne de soutien aux athlètes mahorais pour les Jeux des Îles de l'Océan Indien (JIOI) 2023, qui auront lieu à Madagascar du 25 août au 3 septembre prochains. Sous le slogan inspirant "Allez Mayotte !", cette campagne vise à mobiliser toute la population mahoraise pour encourager nos athlètes lors de cette compétition internationale.

Les JIOI rassembleront des sportifs talentueux venant des sept îles membres du Conseil International des Jeux, à savoir Madagascar, les Seychelles, Maurice, La Réunion, les Comores, les Maldives et Mayotte. Ces athlètes rivaliseront durant une dizaine de jours autour d'une vingtaine de disciplines sportives. Mayotte aura l'honneur de participer à ces Jeux en tant qu'île à part entière pour la cinquième fois de son histoire, et, une nouvelle fois, de faire rayonner ses valeurs sportives, sa culture et son esprit d'équipe.

Les réseaux sociaux du CROS Mayotte seront le cœur de cette campagne de soutien. Nous invitons chaleureusement tous les Mahorais, amateurs de sports ou simplement amoureux de l'île à suivre ces comptes pour partager des messages d'encouragement et de fierté envers nos athlètes, qui assurément les liront tout au long de leur parcours aux Jeux. Par ailleurs, une campagne d'affichage en 4x3, aux quatre coins du territoire est d'ores et déjà lancée afin de plonger, dès à présent, les Mahoraises et Mahorais dans l'aventure Jeux des îles !

Pour Madi Vita, président du Comité Régional Olympique et Sportif de Mayotte, "Allez Mayotte est bien plus qu'un simple slogan ! C'est un cri de ralliement pour montrer notre solidarité et notre soutien indéfectible à nos athlètes. Ensemble, encourageons les membres de la délégation de Mayotte à donner le meilleur d'eux-mêmes et à défendre fièrement l'image de notre île à Madagascar."

Restez informé sur les dernières actualités des jeux en nous suivant sur la page Facebook : @mayotteterredejeux

Rejoignez-nous sur les réseaux sociaux pour suivre toute l'actualité sportive de Mayotte ! Instagram et Facebook : @crosmayotte

À propos du CROS Mayotte :

Le CROS Mayotte, organe déconcentré du Comité National Olympique et Sportif Français (CNOSF), est l'instance chargée de promouvoir le sport et les valeurs olympiques à Mayotte. Il œuvre pour le développement du mouvement sportif local et favorise la participation des athlètes de Mayotte aux compétitions régionales et internationales. Concernant les Jeux des Îles de l'Océan Indien, le Comité pilote la délégation de Mayotte avant et pendant l'événement.

Contact

CROS Mayotte
Rue du stade de Cavani
97 600 Mamoudzou
mayotte@franceolympique.com
02 69 61 70 44
www.cros-mayotte.fr

